

2017年6月6日

各位

近江タクシー株式会社

タクシー運転手が乗務中に私物のスマートフォンで通話した事象についてのお詫びとお知らせ

この度、当社タクシー運転手が、乗務中に私物のスマートフォンで通話したという事象が判明いたしました。

お客さまをはじめ関係の皆さまには多大なご迷惑・ご心配をおかけいたしました事を深くお詫び申し上げます。なお、事故やお客さまにお怪我はございません。

当社といたしましては、今般の事態を厳粛に受け止め、従業員一同、再発防止に向けて全力を挙げて取り組み、信頼回復に努めてまいります。

また、本件については判明後、速やかに関係機関へ報告しております。

詳細は、下記のとおりです。

記

1. 発生日時、場所、乗客の有無

2017年6月1日（木）	12時05分頃	高島市内	お客さま乗車中
	13時00分頃	高島市内	お客さま乗車中
	17時20分頃	高島市内	空車
	18時00分頃	高島市内	空車

2. 当該運転手

今津営業所 男性運転手（社員、62歳、経験年数5年）

3. 判明した経緯

6月4日（日）に、社内調査によりドライブレコーダーの動画確認をしたところ、6月1日（木）の勤務時間中に計4回、当該乗務員が運転中に私物のスマートフォンで通話していた事実が判明しました。

4. 再発防止策

社内ルール（乗務中はカバンもしくはダッシュボードに携帯機器を入れ取り出さないこと、運転中は操作しないこと）を徹底するとともに、社内研修等を再度行ってまいります。今般の事態を厳粛に受け止め、再発防止に向けて全力を挙げて取り組みます。

以上